

En marzo suben las tarifas en el aeropuerto de Maiquetía

Autor Administrator

Thursday, 23 de February de 2017

Modificado el Thursday, 23 de February de 2017

El valor de la tarifa aeroportuaria nacional, que equivale a 4 UT, pasará de Bs. 708 a Bs 1.200 bolívares; mientras que la internacional, equivalente a 10 UT, pasará de Bs. 1.770 a Bs. 3.000.

Caracas.- El Instituto Aeropuerto Internacional de Maiquetía (IAIM), ente adscrito al Ministerio de Transporte (Mppt), ajustará el valor de la tarifa aeroportuaria en la terminal Simón Bolívar a partir del 1 de marzo de 2017, dando cumplimiento al incremento de la Unidad Tributaria (UT) realizada por el Ejecutivo.

El anuncio fue realizado por el presidente Nicolás Maduro el 19 de febrero, quien informó que la UT pasará de Bs 177 a Bs 300, como parte de las políticas económicas.

El valor de la tarifa aeroportuaria nacional, que equivale a 4 UT, pasará de Bs. 708 a Bs 1.200 bolívares; mientras que la internacional, equivalente a 10 UT, pasará de Bs. 1.770 a Bs. 3.000.

Es importante destacar que los ingresos por concepto de la tarifa aeroportuaria se reinvierten en el mantenimiento de la infraestructura de la misma; el fortalecimiento de los servicios al pasajero, así como en la ejecución de obras de modernización en el principal aeropuerto del país, en aras de ofrecer mayor calidad de servicio al usuario.

En el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Maiquetía el pago de la tarifa aeroportuaria está incluida en el boleto aéreo, ofreciendo mayores facilidades a los viajeros, agilizando y brindándoles comodidad durante su proceso de chequeo.

Asimismo, los usuarios que hayan adquirido boletos aéreos antes de la entrada en vigencia de la nueva UT y vuelen para esa fecha, deben pagar la diferencia en los mostradores de la aerolínea al momento de iniciar su viaje.

http://www.eluniversal.com/noticias/caracas/marzo-suben-las-tarifas-aeropuerto-maiquetia_640907

